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ОСНОВАНА 
В АПРЕЛЕ 1965 ГОДА

Цена - 35 руб.

16+ белго-
родки по-
лучили 

региональный материн-
ский капитал в 2024 году. 
Власти направили на эту 
меру поддержки более 
108 млн рублей.
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Решать проблемы 
в тандеме

Информбюро События и факты

Самые обсуждаемые 
в стране события 
прошедшей недели

ПОДДЕРЖКА. Прави-
тельство уточнило по-
рядок трудоустройства 
работников из пригра-
ничных районов. Эвакуи-
рованных граждан с тер-
риторий Белгородской, 
Брянской и Курской обла-
стей будут оформлять на 
работу без предъявления 
документов об образова-
нии и квалификации. Об 
этом заявил премьер-ми-
нистр Михаил Мишустин 
на совещании со своими 
заместителями.

УКРАИНА. Вооружённые 
силы Украины использо-
вали в августе 2024 года 
в Судже западное хими-
ческое оружие под видом 
дымовых снарядов. Об 
этом заявил начальник 
войск радиационной, хи-
мической и биологиче-
ской защиты ВС РФ ге-
нерал-лейтенант Игорь 
Кириллов.

ЖИЛЬЁ. Новые льготные 
ипотечные программы 
могут появиться в России. 
Предложения уже посту-
пили в Госдуму, их пла-
нируют рассмотреть в 
осеннюю сессию. Обсуж-
дается льготная ипотека 
для тех, кто занят на пере-
довых высокотехнологич-
ных производствах, также 
рассматривается строи-
тельная ипотека для ре-
гионов, где ведётся мас-
штабное строительство. 

НАУКА. Первую россий-
скую роботизированную 
интегрированную опера-
ционную создадут к 2026 
году, сообщили ТАСС в 
пресс-службе Самарско-
го государственного ме-
дицинского университета 
(СамГМУ) Мин-здрава РФ. 
По информации пресс-
службы, в Институте ин-
новационного развития 
СамГМУ уже открыли ла-
бораторию роботизиро-
ванных технологий в ней-
рохирургии.

АВТО. В сентябре сред-
няя цена автомобиля с 
пробегом в России упала 
на 3,4 процента, до 1,47 
миллиона рублей по 
сравнению с уровнем 
прошлого года. Об этом 
со ссылкой на монито-
ринг агентства «Автостат» 
пишет «Коммерсантъ».

Производство

 dЯковлевский ГОК 
отправил на ЧерМК 
16-миллионную тонну 
руды, отгруженную ж/д 
транспортом с момента 
строительства станции 
«Рудная», - с апреля 
2007 года.

 Локомотивы под руко-
водством машинистов Ни-
колая Лихацкого и Юрия 
Левенкого, а также помощ-
ников машинистов Влади-
мира Усачёва и Дмитрия 
Якимова отвезли состав 
из 62 вагонов общим объ-
ёмом 6 тысяч тонн богатой 
руды яковлевского место-
рождения на станцию «Бе-
ленихино», чтобы потом 
отправить продукцию в 
домны Череповца. 

Память

 dОстанки двух красно-
армейцев обнаружили 
в Яковлевском город-
ском округе. 

Такую находку сделал член 
военно-поискового клуба 
«Огненная дуга» Андрей 
Черкашин. Воины Красной 
Армии покоились неда-
леко от города Строителя. 
Среди найденного была 
солдатская каска, ботин-
ки, перочинный нож, две 
проржавевшие ложки, а 
также немецкий ящик для 
гранат.
К сожалению, идентифи-
цировать личности бойцов 
не представляется воз-
можным, так как ни солдат-
ских медальонов, ни крас-
ноармейских книжек при 
них обнаружено не было.

Катаклизмы

 dМинистр природо-
пользования Белгород-
ской области Роман 
Татаринцев объяснил 
наличие дымки в реги-
оне.

По словам специалиста, 
из-за сложившихся тем-
пературных условий и 
минимального количе-
ства осадков за последние 
четыре месяца на терри-
тории Белгородской обла-
сти возникают ландшафт-
ные пожары, а сильные 
порывы ветра днём спо-
собствуют их значитель-
ному распространению. 
Сейчас в сутки в регионе 
фиксируется 20-30 очагов 
возгорания, за сентябрь — 
более 300.

 e Заместители главы администрации округа и руководители служб выслушали жалобы со стороны 
жильцов. / ФОТО: Н. ГЕННАДЬЕВА

 e Глава администрации Яковлевского округа Олег Медведев рас-
сказал жильцам о механизме инициативного бюджетирования. / 
ФОТО: Н. ГЕННАДЬЕВА

Наталья Геннадьева

 dОт капитального ремонта 
домов, строительства тро-
туарной дорожки, отсут-
ствия уличного освещения 
и благоустройства дворо-
вой территории до спила 
аварийного дерева, уборки 
снега в зимнее время - во 
время диалога жители мно-
гоквартирных домов затро-
нули самые разные темы.

Жизнь в муниципалитете не 
стоит на месте, изменения про-
исходят во всех сферах деятель-
ности. Близость власти к людям 
выступает гарантом социальной 
стабильности и оперативного ре-
шения возникающих проблем. 
Традиционно осенью, перед на-
чалом отопительного сезона, 
глава администрации Яковлев-
ского городского округа Олег 
Медведев проводит встречи с 
жителями многоэтажек в г. Строи-
теле. На одной из них, с жителями 
домов №№ 6, 8 и 4 по ул. Ленина, 
побывал и наш корреспондент. 
Вместе с главой на встрече при-
сутствовали его заместители и 
руководители служб.

Перво-наперво жители при-
няли участие в анонимном анке-
тировании, где ответили на ряд 
вопросов, касающихся работы 
управляющей компании, благо-
устройства придомовой террито-
рии, города в целом.

Надо сказать, что возраст 
домов приличный, одному за 45, 

Диалоги. Глава администрации Яковлевского 
округа  продолжает встречаться с горожанами 

двум другим – за 50. Проблем на-
копилось немало. Жители домов 
обратились к главе с рядом 
просьб и жалоб. Они посетова-
ли на отсутствие лавочек перед 
одним из подъездов восьмо-
го дома, тротуарной дорожки и 
уличного освещения во дворе. 
Попросили спилить аварийное 
дерево, которое сломалось после 
урагана, и заменить часть кровли 
на доме № 6, с которой ветром 
унесло листы шифера. Вопросы 
также касались уборки дворовой 
территории от снега и наледи в 
зимний период. Светлана Ни-
колаевна из четвёртого дома по 
ул. Ленина пожаловалась на на-
личие воды в подвальном поме-
щении. На все жалобы отвечал 
директор УК «Жилищник-2» Алек-

сандр Смоляков, который пообе-
щал решить проблемы в ближай-
шее время. 

Родителей с детьми волновал 
вопрос строительства детской 
или спортивной площадки. На 
что Олег Александрович предло-
жил жильцам создать совет дома 
и принять участие в программе 
инициативного бюджетирова-
ния. Поскольку, по словам главы, 
это самый действенный меха-
низм, который позволяет опера-
тивно решать наиболее острые, 
по мнению самих жителей, соци-
альные проблемы.

Диалог завершился на пози-
тивной ноте. Как сказала одна из 
жительниц, если бы сделали всё, 
что обсуждалось на встрече, уже 
было бы легче жить…


